



# 上高瀬小だより



〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校

## 授業参観 人権講演会 引き渡し訓練 ありがとうございました

1月18日（日）の授業参観、人権集会、人権講演会にご参加ください、ありがとうございました。今回の授業参観は、各学級、人権・同和教育学習を参観していただきました。また、話し合いに参加していただけたり、お子さまの近くで見守っていただけたりした学級もあり、ご協力、ありがとうございました。今年度最後の授業参観でしたが、真剣に考え方を発表したり、集中して自分の思いを書いたりしている様子を見ていただくことができたのではないかと思います。また、引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。



1年「ようこそ どうぶつむらへ」



2年「おめでとう花子さん」



3年「なかよしなのに」



4年「わかってよ おばあちゃん」



5年「みかちゃん」



## 人権集会

授業参観の後、人権集会がありました。まず、各学級代表の児童が人権標語を発表しました。その後、4月にたてたなかよしめあての振り返りを発表しました。



6年「招かれなかった誕生日会」



児童会から  
のあいさつ



人権標語の発表の様子です。各学級の代表児童1名ずつが、それぞれが考えた標語を発表しました。全員でのリハーサルを1回しただけでしたが、8名とも、堂々と自分の標語を伝えることができました。



## 人権講演会

人権集会に続いて、三豊市教育委員会の人権教育指導員の方からのご講演がありました。『人権が尊重される社会にするために～「無意識の思い込み」と「ふつう」を見つめて～』というテーマで、男女についての思い込みなどを、たくさんの具体的な例とともに、お話してくださいました。アンコンシャス・バイアス（無意識の思い込みや偏見）について、たくさん気付かせていただけたと思います。「ふつう」という言葉に隠れている差別」や「練習中の笑顔はふざけているのか？」などドキッと心に響いた言葉もありました。本当に貴重なお話をうかがうことができました。ありがとうございました。



## 長なわとび練習



チームの名前を話し合って決めました。

ふれあいタイム（13：25～13：40）の長なわとび練習が始まっています。2月25日（水）には、今年度も、3校（上高瀬小、勝間小、下高瀬小）対抗長なわとび大会を予定しています。3学期からは、水、木、金の、週に3回と回数を増やし、それぞれのチームで新記録をめざしています。



### 『決まった名前です』

- ・上高瀬レッドブル  
ジャンプをさずかる
- ・上高瀬日の丸弁当
- ・上高瀬マリオマリオ。
- ・上高瀬ブルーハワイ
- ・上高瀬ミスターブルーアップル
- ・上高瀬レッドブルー
- ・上高瀬 No. 1 ホワイト  
ハンバーガーズ
- ・上高瀬ホワイトパグ
- ・上高瀬ホワイトきび団子
- ・上高瀬レモンミニオンズ
- ・上高瀬イエロータイガーズ
- ・上高瀬からあげくん チーズ味

## 新しい掃除場所で



1月16日（金）から3学期の新しい場所での清掃活動をスタートしました。昼休みに班長会を行い、新班長さんが名簿の確認をしました。掃除が始まると、各場所で分担を話し合ったり、道具や手順を確認したりしました。早速掃除を始めたところもあり、順調にスタートを切ることができたようです。